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      Foto: Cortesía
      Se pronuncia Miguel Barbosa por condonación de luz a personas de escasos recursos

      Samuel Vera Cortés
      2021-01-06 - 10:29:29
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El madatario aclaró que ese subejercicio del ayuntamiento es solamente un supuesto.


        

        
      Aunque en el Congreso del Estado, el diputado Gabriel Biestro Medinilla pidió que los adeudos del servicio de luz de familias con mayor pobreza, se pague con recursos de subejercicio del ayuntamiento, Miguel Barbosa Huerta, gobernador de la entidad poblana, se pronunció por una condonación de parte de la Comisión Federal de Electricidad (CFE).


“Me pronuncio por una condonación de la CFE, sería extraordinario que se condone el pago a la gente de escasísimos recursos. No voy a especular en el tema, pero hay que buscar salidas”.


El madatario aclaró que ese subejercicio del ayuntamiento es solamente un supuesto, pero de ser así, agregó que no puede opinar, ya que son decisiones del gobierno municipal.


“Se dice que hay subejercicio pero el ayuntamiento lo niega, pero son recursos públicos que reciben los ayuntamientos que tienen destinos y no se puede mover si ya está orientado, no es un tema de gastar, es gastar en el destino correcto”, finalizó Miguel Barbosa
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						CDMX   
					   2024-04-09 Por Redacción
					En Tijuana amenazan con una manta a Fofo Márquez

				
			
	
				
					 
						CDMX   
					   2024-04-08 Por Redacción
					Con más de 2 mil mdp supera Guerrero expectativas turísticas
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					En Nuevo León detiene a presunto ladrón serial
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					   2024-04-08 Por Redacción
					En San Pedro Tlaquepaque cinco cuerpos son localizados por un colectivo en una nueva fosa clandestina
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					   2024-04-08 Por Redacción
					En el Bajío lidera Querétaro en generación de empleos

				
			
	
				
					 
						Estado de México   
					   2024-04-08 Por Redacción
					Durante primer trimestre de 2024 en Edomex desaparecen mil 417 personas
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